
 
 

 

 

 

 

 

名古屋都市センターの講座修了生で、まちづくりびとの登録をしている方及び地域でまち

づくり活動を行っている団体等にご案内し、交流会を開催しました。 

 今回は、事前申し込みされた方以外にも、当日参加の方やお知り合いの方と一緒に参加し

ていただいた方も何人かありました。 

 会場の名古屋都市センター11 階カフェが営業中のため、参加者の皆さんにはワンドリンク

オーダーしていただきました。 

 

「オニさんのこれ何でだろう」  

 はじめに、オニさんこと都市センター鬼頭調査課長より、「オニさんのこれ何でだろう」と

題して、まちで見かける建物や看板などをプロジェクターで映しながら、都市計画や用途地

域について解説しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催日：平成 25年１月 25 日(金) 

時 間：18時 30分～20 時 30分 

場 所：名古屋都市センター 11階 カフェ 

参加者：18名 

 

第５回「まちづくりびとサロン」の開催 

こちらで、変わった建物などの写真を撮ってきたの

で、それについて、何でこうなっているのかな？と

いうことを簡単にお話させていただいて、その後皆

さんで話のネタにしていただければなあと思って

います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

都市計画の市街化区域と市街化調整区域、用途地域における規制、建築協定や建物におけ

る斜線制限、高さ制限などの解説をできるだけ分かりやすく説明しました。 

 

 参加者の方も、メモを取ったり、頷きながら熱心に聞いていました。解説後も、自分の住

んでいる地域や日頃疑問に思っていることについて質問が出されていました。 

 

交流会  

テーブルごとで、情報提供や収集、意見交換などをお互い行いながら交流しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
＊アンケートより 

全体を通じたご意見・ご感想など 

 又、参加します。 

 おもしろいイベントも企画してね。 

 時間なくてわからない？ 

 面白い時でした。 

 オニさんはもう少しくだけた方がよい。 

 遠慮なくお菓子をいただきました。ありがとうございます。 

 かなり雰囲気の中にも、みなさんしっかり話をされて素晴らしいと思います。聞いていてい

るだけで今後の何かしらのネタになります。・・・次回は若年層、女性の参加を増やせるよう

努力します。 

 次回も是非参加させていただきます。 

 参加者のグループ名等が配布されればよかった。 

 私自身、会話に参加出来なくて残念でした。皆さんと積極的に会話出来る様、勉強します。 

 自分の体験してないことを、いろいろ聞かせて頂きありがとう。 

 参加者の広がりを期待したい。 

 

  


